

## Trinidad se ratifica entre los principales destinos de Cuba

Última actualización: Viernes, 29 Marzo 2024 20:22

Visto: 151

---

El reinicio de los vuelos del turoperador canadiense Sunwing, las mejoras realizadas a varios espacios durante el aniversario 510 de Trinidad y el posicionamiento de un hotel como el Meliá Trinidad Península ratifican a la sureña localidad de la provincia de Sancti Spiritus en la preferencia de los clientes.



Al decir de Luis Ernesto Camellón, subdelegado del Ministerio del Turismo (Mintur) en el territorio, el arribo de visitantes extranjeros al aeropuerto de Cienfuegos, otro de los lugares con fuertes atractivos en el centro de Cuba y cercano a la otrora villa trinitaria, permite mantener una alta ocupación en las instalaciones de la ciudad museo del Caribe.

Detalló que aun cuando otros mercados muestran una gradual recuperación, Canadá se ratifica como el primer emisor.

Mientras, subrayó que a la simbiosis entre historia, cultura y paisajes naturales únicos como Topes de Collantes o el Valle de los Ingenios, se unió desde enero último la apertura de productos culturales y recreativos en el contexto de las celebraciones por los 510 años de Trinidad y la mejoría de otros.

En este sentido, sobresalen la edificación de Meliá Hotels International, la rehabilitación del Patio Bécquer, un centro con gran

acogida en el territorio, o la inauguración del miniacuario de peces ornamentales de playa La Boca y de la Casita de mis sueños, dedicada a la familia toda.

El subdelegado del Mintur precisó que a todo esto se suma la puesta en explotación de 70 nuevas habitaciones del bloque tropical del hotel Ancón, una de las instalaciones emblemáticas de la península de igual nombre, que continúa en un programa inversionista que ya abarcó también las áreas exteriores, la piscina, la cafetería o el restaurante especializado, por ejemplo.

Juan Pereira, director general del Meliá Trinidad Península, puntualizó recientemente que la moderna construcción cinco estrellas está recomendada para familias, parejas, para el turismo de circuito y para el segmento de convenciones, pues para ello disponen de 700 metros cuadrados divididos en tres salones.

Explicó que el área de servicio funciona como una suerte de plaza donde están los diferentes restaurantes y bares y apuntó que una de las características que distinguen al inmueble y que contribuyen a su sostenibilidad y al cuidado del medio ambiente es el empleo de mil 500 placas fotovoltaicas para la generación de energía.

Igualmente, resaltó que 250 placas solares posibilitan la obtención de agua caliente y un colectivo muy joven, con un alto nivel de preparación, viene a reforzar la calidad del producto.

Trinidad se ha convertido en uno de los destinos más completos del país: playa, montaña, cultura, tradición, una ciudad espectacular, el turismo, al final, aquí lo tiene todo, significó.

Información de ACN

---